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  ATA Nº 014/2023 

 

Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três (04/10/2023), reuniram-

se conselheiros e visitantes, de forma presencial, no Plenarinho da Câmara de 

Vereadores de Santa Maria (CVSM), cito Rua Vale Machado, nº 1415. Presentes vinte 

e cinco (25) pessoas em reunião ordinária, sendo onze (11) conselheiros e demais 

visitantes. A Assembleia iniciou às quatorze horas (14:00) e teve duração total de trinta 

e dois minutos (00:32:00). A primeira chamada foi realizada às quatorze horas e um 

minuto (14:01), com registro de presença de seis (06) conselheiros. E às quatorze 

horas e seis minutos (14:06), realizou-se segunda chamada, momento em que foi 

registrada a presença de sete (07) conselheiros. A presidenta Márcia Vendruscolo deu 

início a Assembleia saudando a todos e passando a palavra para a secretária realizar 

a leitura da ata anterior. Após leitura e sem necessidade de correções a ata nº 

013/2023 foi aprovada por cinco (5) votos favoráveis, zero (0) votos contrários e três 

(3) abstenções. Na sequência de pautas, a conselheira Keila M. da Rosa, da 

Comissão de Avaliação e Planejamento realizou leitura de ata desta comissão acerca 

da análise da readequação do plano de trabalho e documentos da UFSM/Turma do 

Ique, cuja destinação é proveniente da Destinação Dirigida de Imposto de Renda dos 

anos de 2017 a 2020 e a devolução dos recursos correlatos. O projeto intitulado 

“Ambiência e Humanização no Tratamento de Crianças com Câncer”, no valor total 

de R$971.240,14 foi apresentado e teve parecer aprovado por esta Comissão, sujeito 

às disposições da Resolução nº 012/20231, devendo a Turma do Ique readequar o 

plano de trabalho conforme anotações a serem encaminhadas e posteriormente 

enviar à Secretaria do Município de Desenvolvimento Social (SMDS). A pauta foi 

aprovada por nove (9) votos favoráveis, zero (0) votos contrários e zero (0) 

abstenções. Foi esclarecido, nesta oportunidade, que há necessidade de 

encaminhamento de ofício por parte das instituições, inclusive a Turma do Ique, para 

quaisquer trocas de titulares e suplentes das representações neste COMDICA. Após, 

a representante da SMDS, Carine Thais Cheffer, para falar sobre a previsão 

orçamentária do ano de 2024, o qual foi encaminhado por e-mail e também foi 

passada cópia para acompanhamento dos presentes. A pauta foi aprovada por nove 

(9) votos favoráveis, zero (0) votos contrários e uma (1) abstenção. Na sequência, 

Márcia informa os esclarecimentos levantados até o momento sobre a situação dos 

motoristas da Prefeitura Municipal de Santa Maria (PMSM) e o atendimento aos 

Conselhos Tutelares. Explicado contato com a Procuradoria Geral do Município 

(PGM-SM) e SMDS e que realmente foi explanado atraso de alguns servidores, sendo 

solicitado aos Conselhos Tutelares a indicação de quais motoristas e em que 

                                                                 
1 A qual visa “Instituir prazo para manutenção de recursos financeiros captados via Destinação Dirigida 
de Imposto de Renda no Fundo Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente de Santa Maria – 

FMDCA”. 
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oportunidade estariam ocorrendo atrasos para que sejam realizadas as devidas 

providências, o que não ocorreu até o presente momento. Lembra-se de que a 

questão não se trata de punição, mas alinhamento às descrições e obrigações dos 

cargos. Em tempo, foi efetuada leitura do total de votos apurados nas Eleições dos 

Conselhos Tutelares realizada em 01 de outubro de 2023, sendo esclarecido que a 

leitura definitiva será realizada apenas na Assembleia Ordinária de novembro de 

2023, momento em que encerrar-se-ão as apurações de denúncias relativas ao pleito 

eleitoral. Resta mencionar que a divergência de votantes nas pautas e a totalidade de 

conselheiros presentes refere-se a chegada após as pautas terem sido apreciadas. E 

não havendo mais nada a ser pautado e discutido a presidenta Márcia Vendruscolo 

agradece a presença de todos e encerra reunião, sendo esta ata assinada por mim, 

Paula Hosana Silveira Biazus e faço registrar as presenças na forma que segue: 

A.E.F. SPINELLI – Juliana Matias da Silva; ALDEIAS INFANTIS SOS – Micheli Vieira; 

APAE - Márcia Vendruscolo; ASSOCIAÇÃO COLIBRI - Maria do Carmo Bassan; 

CACC - Adriana Pozzobom; CASE – Marta Godoy; CEDEDICA - Andréa de L. L. Pires; 

CIEE – Camila Almeida; CRP/RS - Paula H. S. Biazus; CT. OESTE - Eliana Sousa; 

EMATER/ASCAR - Ana Paula V. de Medeiros; HIPPOS EQUOTERAPIA – Inajara 

Duarte e Juciele Martins;  ONG NOSSA VIDA SUA VIDA – Vera Pinto e Esther 

Oliveira; PÃO DOS POBRES (SCFV)/PROVIDÊNCIA – Juliane B.; PROJETO 

PALOTTI – Marinês Pio; ROYALE ESCOLA DE DANÇA - Daiane Brondani; S.E. 

NOVO HORIZONTE - Joicelaine Gonçalves; SMED – Evanir Ferrão; SMDS - Keila 

Mazzini da Rosa e Carine Schefer; SMS - Zelir Bittencourt; UFSM/TURMA DO IQUE 

– Gustavo Fischer; Visitante – Evelize Sousa. 
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